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少し前になりますが、１２月２日（木）に

学援隊の方への感謝の会を開きました。本

来であれば、隊員の方全員にご来校いただ

き、全児童でお礼を伝えたかったのですが、

コロナ禍のため、中野隊長と本組織を立ち

上げられた高久さんに代表として来ていただ

き、感謝を伝えました。 
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後日、中野隊長と紙透連合町内会長

が来られた時に、「学援隊感謝祭の翌日か

ら、子どもたちのあいさつがとてもいいよ。」

「感謝の言葉を子どもたちからたくさんもらっ

たよ。」と伺いました。本当にうれしいです。 

「感謝祭」でも子どもたちに伝えましたが、

「永田の子学援隊」のように、長年にわたり

子どもたちをしっかりと見守ってくださる組織

は、横浜市の中でもほとんどありません。この

状況を当たり前と思わずに、常に感謝の気

持ちをもって挨拶ができる「永田の子」であっ

てほしいですね。 

 

 

  


